



# 美川幼稚園 地域だより

令和3年11月19日号

浜田市立美川幼稚園

## 豊かに

桜の色づいていた葉も落ち、園庭にいたカエルやコオロギの姿もいつの間にか見えなくなりました。冬支度が始まっています。

子ども達は自分たちが体験したことを生かし、生活や遊びの中で豊かに表現したり発想したりすることを楽しんでいます。



豊かに①

お芋にお花?..きれいだね



豊かに②

鉄棒で案山子の技だよ



豊かに③

落ち葉さんのお家

## \* 3園合同柿採り交流会 (11月18日)

里の秋を感じながら田橋町の太田農園さんで石見幼稚園、長浜幼稚園のお友達とたわわに実った柿を収穫しました。山道を歩きながら「ヤッホー」と声をかけ合い解放感も感じているようでした。太田農園さんからは干し柿や合わせ柿もいただきました。その後は美川幼稚園で一緒にお弁当を食べたりリレーをしたりして楽しみました。振り返りの会では多くの子どもたちが手を挙げ「今日みんなで仲良く遊べて楽しかったです。」等、感想を発表して交流会を終わりました。たくさん友達ができるように交流活動に期待をもたせていきたいと思ひます。



## \* 浜田城跡探検に行きました。(10月20日)

浜田城資料館や浜田城跡探検に行きました。浜田城資料館では2ループに分かれて企画展【浜田藩士の装い】の説明を聞き「昔の人はこんな着物を着てたんだね。」と気付いたことを話しながら見ていました。浜田城跡に登る時は秋の日差しの中でしいの実を拾ったり、きれいな葉っぱを拾ったりして楽しみました。城山跡から北前船が通った海を眺める等、充実した日になりました。



## \* 美味しかった焼き芋! (11月8日)

登園時に石焼き器からの煙や火を見た子ども達は覗き込み「おいしくできるかな?」「早く食べたいな?」とお芋が出来上がるのが待ちきれない様子でした。お芋ができるまで何度も様子うかがいに来る子ども達でした。お芋が出来上がると「蜜がでているね。」「おいしい!最高!」と口いっぱいにお芋をほおぼっていました。お腹いっぱい秋の味覚を楽しんだ子ども達でした。



## 12月のなかよし会(未就園児の会)のご案内

期 日 令和3年12月15日(水)

時 間 10:00~11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 なかよし広場合同お餅つきの会



昨年の様子から

※事前予約が必要です。

※新型コロナウイルス感染予防の為、中止をする場合があります。

問い合わせ先 美川幼稚園 Tel 26-0185

## \* 新米の会をしました(11月2日)

幼小中合同の稲作活動で今年も美味しいお米ができました。始めに幼稚園の付近を子ども達がおみこしを担いで「わっしょい!わっしょい!」とにぎやかに歩きました。

それからお店屋さんごっこを楽しみ、それぞれのお家でお母さんがにぎってくださった新米のおにぎりを食べました。自分達が田植えから稲刈りをして収穫したお米を味わって食べました。格別な新米の味は、子ども達の一生の思い出になることでしょう。



11月遊びの写真館



「ALTさんとハロウィンパーティー!」



「お父さんとお母さんが木のお家にいるよ」



「先生、結婚おめでとう」



「お兄ちゃん達みたいにかっこいいでしょ?」